



GARDA MEDIA

Resmi Dilantik, Ketua FORHATI Morowali Bunda Mima Perkuat Sinergitas Membangun Daerah

Patar Jup Jun - MOROWALI.GARDAMEDIA.ID

Nov 6, 2022 - 21:30



Tampak Bendera Pataka diserahkan Ketua Umum Majelis Wilayah KAHMI Prov. Sulawesi Tengah untuk dikibarkan ke penjuru Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Setelah sekian lama jajaran Pengurus Majelis Daerah Korps Alumni Himpunan Mahasiswa Islam (KAHMI) dan Forum Alumni HMI Wati (FORHATI) Kabupaten Morowali serta pengurus FORHATI Morowali Utara, akhirnya resmi dilantik Masa Bakti 2022-2027. Bertempat di Lapangan Sangiang Kinambuka, Kelurahan Marsaoleh, Kec. Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Minggu (06/11/2022).

Adapun susunan kepengurusan yang baru dilantik yakni; Ketua Umum MD KAHMI Kab. Morowali, H. Ambo Dalle, Ketua MD FORHATI Morowali, Dr. Hj. St Asmaul Husna Syah, SE., MM., M.Si, selanjutnya, Ketua Umum MD KAHMI Kab.

Morowali Utara, Asral Lawahe, S.Pd.

Para pengurus dilantik langsung Ketua Umum Majelis Wilayah KAHMI Prov. Sulawesi Tengah Hi. Andi Mulhanan Tombolotutu, S.H, bersamaan pelantikan Pengurus FORHATI Kabupaten Morowali yang dilantik Ketua Majelis Wilayah Forhati Sulawesi Tengah, Rostiati Dg Rahmatu.

Ketua MD FORHATI Morowali Dr.Hj.St Asmaul Husna Syah, S.E. MM., M.Si, atau yang disapa akrab Bunda Mima diawal sambutannya menyampaikan rasa terimakasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang telah berkontribusi demi suksesnya pelaksanaan kegiatan.



Dalam sambutannya Bunda Mima berharap semoga kepengurusan yang baru saja dilantik dapat memperkokoh kolaborasi dan sinergi dalam menyongsong era baru kepengurusan.

"Kita semua berharap agar kepengurusan yang baru ini semakin dapat meningkatkan peran aktifnya dalam mengabdikan kepada umat bangsa dan negara tetap teguh memegang komitmennya untuk meraih kejayaan Islam kemajuan intelektual serta solidaritas kebangsaan dan kemanusiaan," harapnya.

Dikatakan Bunda Mima hingga kini MD FORHATI Morowali tetap hadir dengan kiprah kader beserta alumninya yang membanggakan dalam lingkungan kebangsaan yang terus mengalami dinamika dan perubahan, namun tetap mampu memerankan diri dan memberi kontribusi kepada kemajuan masyarakat dan bangsa Indonesia secara produktif.

Sepanjang usianya MD FORHATI telah melahirkan begitu banyak kaum intelektual, pemimpin politik, aktivis sosial, birokrat, pengusaha dan kaum profesional lainnya.

Semua gagasan dan perjuangan ini menjadi berharga karena dukungannya secara terus-menerus terhadap perkembangan bangsa Indonesia. Figur-figur besar para perempuan hebat di seluruh tanah air seperti Maisaroh Hilal (HMI Wati) pertama dan Dra. Tejaningsih seorang tokoh perempuan hebat yang terpilih dalam kongres pertama HMI adalah teladan bagi kita untuk terus menyebarkan semangat dalam perjuangan bagi kemajuan masyarakat.

"Kami ingin mengajak saudara-saudara semua untuk menjadikan momentum ini sebagai sarana refleksi terhadap perjalanan dan aktivitas kita dalam mengemban amanah organisasi ini sekaligus melakukan kontemplasi bagi kemajuan organisasi ini ke depan. Oleh karena itu, sungguh tepat tema yang diangkat pada pelantikan kali ini yaitu Merawat silaturahmi, Sinergitas membangun daerah sebuah keinginan dan harapan bagi kita semua untuk terus menjadi salah satu pendorong bagi peningkatan kehidupan keislaman, kemasyarakatan, kebangsaan dan negara yang kita cintai ini," terang Kadis Koperasi dan UMKM Morowali itu.



Sementara itu Ketua Umum MD KAHMI Kab. Morowali, H. Ambo Dalle dalam sambutannya mengakui pelantikan pengurus KAHMI Morowali dan Morut dilakukan terlambat. Hal itu dilakukan untuk menjaga independensi KAHMI, yang mana kala itu perencanaan jadwal pelantikan pengurus bertepatan jelang Pilkada Morowali dimana dirinya merupakan salah satu Kandidat calon Bupati Morowali.

"Hal ini yang menjadi pertimbangan sehingga kala itu kita tunda pelantikan pengurus KAHMI untuk menjaga independensi pengurus. Alhamdulillah, hari ini pelantikan pengurus dapat kita laksanakan dengan segala proses perjuangan yang panjang. Semoga kehadiran KAHMI berjalan sesuai harapan dan cita-cita kita semua," terang anggota DPRD Sulteng dapil Morowali itu panjang lebar.

Sementara itu, Bupati Morowali Drs. Taslim dalam sambutannya memberi apresiasi atas pelantikan pengurus MD KAHMI dan FORHATI Morowali. Diakuinya pengurus KAHMI Punya Kontribusi Nyata Untuk Pembangunan Daerah dan Negara.

Misalnya, kata Taslim Kepala Dinas Koperasi dan UMKM Morowali punya peran besar untuk kemajuan masyarakat UMKM Morowali.

"Ini salah satu bukti nyata bukan lagi cerita bahwa para pengurus KAHMI punya kontribusi sangat besar dan membangun daerah ini maupun bangsa dan negara. Maka, kita sangat yakin dengan Yakusa, Yakin Usaha Sampai, dengan kebersamaan dan kemampuan yang kita miliki bisa membangun daerah yang kita cintai ini," ujar Taslim panjang lebar.



Sebelum dilakukan pelantikan pengurus KAHMI, terlebih dulu dilaksanakan jalan sehat sekaligus pengundian door prize dengan berbagai hadiah menarik.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Ketua Umum Majelis Wilayah KAHMI Prov. Sulawesi Tengah Hi. Andi Mulhanan Tombolotutu, S.H, Bupati Morowali Drs. Taslim, Ketua Umum MD KAHMI Kab. Morowali, H. Ambo Dalle, Ketua MD FORHATI Morowali, Dr. Hj. St Asmaul Husna Syah, SE., MM., M.Si, selanjutnya, Ketua Umum MD KAHMI Kab. Morowali Utara, Asral Lawahe, S.Pd, perwakilan Kodim 1311/Mrw, perwakilan Polres Morowali serta undangan lainnya.

(PATAR JS)